

Se pone en marcha la app IDGE para reclamos sobre el estado de las escuelas



Desde la Dirección General de Escuelas (DGE) vienen trabajando desde hace un tiempo en una app para recibir reclamos sobre el estado edilicio de los establecimientos. Se trata de la aplicación IDGE. La misma se puede descargar de PlayStore, siendo un sistema que se anexa al GEM (Gestión Educativa Mendoza) para tener un seguimiento nominal sobre las escuelas con sus trayectorias de reparaciones y lo que necesitan.

«Esto surge de la necesidad de tener un registro sobre los problemas que se suscitan en las escuelas y darles un seguimiento a los mismos. Es decir que nos brinda la posibilidad de que el directivo del establecimiento educativo pueda cargar mediante esta app el inconveniente que tengan. De ese modo, tomamos conocimiento de la problemática evaluando la magnitud de la misma, y si el caso amerita la suspensión de clases o no». Este último dato es muy importante para nosotros, ya que venimos trabajando en la presencialidad», explicó a FM Vos 94.5 el jefe de Gabinete de la cartera de Educación de Mendoza, Patricio Cabral.

«A veces nos enterábamos a destiempo de los problemas de infraestructura, entonces teniendo disponible esta información de forma online, podemos tomar intervención de una manera más directa para colaborar a través del Ministerio de Infraestructura, y poder solucionarlo. La idea es que este sistema se anexe al GEM como una herramienta para el control y la gestión de los arreglos que se llevan adelante en los establecimientos escolares. Es muy probable que más adelante se incluya a la comunidad para que

participen en este proceso», amplió en torno a los objetivos que se han planteado. «La herramienta debe ser útil tanto para los directivos como para el personal del Ministerio de Infraestructura. Debe permitir una mejor organización de las tareas diarias, puesto que de forma online vamos a poder conocer la realidad de las escuelas en cuanto a condiciones edilicias se refiere. En agosto del año pasado hicimos una capacitación virtual para cada una de las delegaciones de la provincia, luego comenzamos con su uso. Hoy, nos encontramos en la etapa de masificar su utilización. Creemos que en julio estará en pleno funcionamiento», manifestó Cabral.

Después, continuó brindando más detalles de la aplicación y de lo que se proyecta a futuro. «Próximamente será modulable con el propio GEM. Por ahora, solamente se puede descargar de la PlayStore para el sistema Android o mediante el explorador de internet. Allí, hay diferentes tipos de incidencias, desde rotura de elementos a problema edilicios y faltas de servicios», señaló el jefe de Gabinete de la DGE.

Asimismo, se refirió a las inversiones que se tienen planificadas desde Infraestructura en relación con el uso de la app. «Se aumentó de forma significativa el presupuesto en Infraestructura, por eso con esta herramienta lo que pretendemos es darles una mayor celeridad a estos procesos. La respuesta debe ser lo más rápido posible. Esta nueva herramienta es para todos los establecimientos que pertenecen a la Dirección General de Escuelas», aclaró Patricio Cabral.

A medida que pasa el tiempo, son los mismos directivos quienes van tomando cada vez más confianza sobre su utilización. Facilitará los tiempos de respuestas y el seguimiento de las problemáticas. En estos tiempos, Mendoza se caracterizó por el uso correcto de los datos, como es el caso del GEM, que tiene varios usos. Entre ellos se destaca la logística en la distribución de alimentos y la trayectoria de los alumnos. A su vez, contamos con un sistema de alerta temprana. La tecnología no es algo que va en paralelo a la sociedad, sino que la trasciende», reflexionó al cierre de la entrevista.